



# 茨城国体代表選手Ⅱ

9月18日（水）

新たに国体代表選手に選ばれた選手を紹介します。バスケットボールに続いての代表選出です。今年度は茨城県開催ということで、昨年から強化事業が本格化していました。特に今年の夏休みからは強化合宿や練習試合を多数経験してきました。いよいよ本番の大会です。実力を遺憾なく発揮してもらいたいと思います。

## ソフトテニス少年女子

葛貫 亜優 （3の4 猿島中出身）

佐山 杏 （2の5 下妻中出身）

競技は、10月1日（火）が1回戦と準々決勝。10月2日（水）が準決勝と決勝、順位決定戦です。会場は、北茨城市磯原地区公園テニスコートです。

学校代表としてだけでなく、茨城県代表としても活躍を期待します。

また、顧問である塚原教諭も支援コーチとして競技に参加します。選手達にとっては、心強い援軍になるはずです。

また、茨城県陸上競技の監督として本校の鈴木理弘教諭が参加します。鈴木教諭は、かつて競歩のオリンピック選手を育成したことでも知られる名指導者です。本県の陸上競技協会の強化本部長として今回の国体にも貢献しています。応援よろしくお願いします。

